

Estamos muy agradecidos con la maestra Estefy por seguir impartiendo las clases de inglés los martes y jueves de 4 a 6 p.m. También se sumaron la voluntaria Mónica Ongay y sus hijos Rodrigo y Mateo.



En este mes de junio, la voluntaria Yamilet se unió para dar asesorías a los niños que aún no saben leer y escribir. **¡Todos están muy felices con su nueva maestra!**

¡HOCKEY EN PASTO!

Durante junio, los Niños, Niñas y Adolescentes, tuvieron la oportunidad de experimentar un deporte llamado hockey sobre pasto. Gracias a la voluntaria Francia, quienes fueron invitados a una clase muestra para ver si les agradaba la actividad. ¡Fue todo un éxito! Todos participaron con mucha alegría. Contamos además con el apoyo de la voluntaria Gena, quien nos ayudó con el transporte —lo cual fue un reto, ya que no contamos con una camioneta. Gena consiguió cuatro vehículos entre amistades y familiares. ¡Fue toda una aventura!



Esta clase no se quedó solo como una muestra. Al ver el interés de los niños, con el apoyo del coach Javier se gestionó la posibilidad de abrir una sede en el parque de Chuburná para que los niños puedan tener clases de deportes dos veces por semana. **¡Yeeeeey! ¡Un logro más para ellos!**

Todos los domingos se realiza el devocional a las 4:30 de la tarde.

ATENCIÓN Y SEGUIMIENTO INDIVIDUAL:

Algunos niños, niñas y adolescentes tuvieron diversas citas, en las que se les acompañó a diferentes lugares:

- **Lucelly:** Acudió con el médico de rehabilitación y fisioterapia en el CREE, donde está recibiendo seguimiento a su tratamiento.
- **Merari:** Tuvo una convivencia con su progenitora, ya que está en proceso de egreso para incorporarse con su familia materna. La estamos apoyando con terapia para una buena adaptación y para que sienta seguridad con el respaldo del equipo de Fundación Emanuel de Mérida A.C.
- **Ángel:** Tuvo una convivencia con su tía. Le brindamos acompañamiento terapéutico, ya que se puso nervioso al saber que vería a su familiar. Platicamos con él para tranquilizarlo. Su bienestar emocional es muy importante para nosotros.
- **Uriel:** Tuvo una cita en el CISAME, ya que nos compartió que anteriormente había recibido atención en psiquiatría. Decidimos continuar con ese apoyo para su bienestar.
- **Reyes:** Fue asignado a una cita en el CISAME por parte de PRODENNAY para que reciba atención psiquiátrica, según los antecedentes de su expediente.
- **Pablo:** Continúa con sus citas de neuropsiquiatría y psicología, para un mejor tratamiento y para que se sienta cada vez más seguro en el manejo de sus emociones.

Este mes no se tuvo ningún ingreso ni egreso.

CUMPLEAÑEROS DE JUNIO

Este mes cumplieron años: **Reyes, Madai, Magali, Andrés y Jonathan.**

Por fin llegó el esperado festejo de nuestros cinco niños, niñas y adolescentes del mes de junio. Agradecemos a la voluntaria Denise y a varios voluntarios (Lic. Yara, Carolina, Tricia Tejeda, Sonia Tejeda, Diorella, Jimena, Estela, Diego, Lucelly, Isabel), quienes se sumaron para celebrar con regalos, botanas, refrescos, pastel, piñata, dulces, guerra de globos en el parque ¡y muchas sorpresas más!



Y por supuesto... ¡no podía faltar el festejo del grupo Las Poderosas con Chelo! Estamos muy agradecidos por su gran apoyo y colaboración como cada mes y cada año. Los festejados disfrutaron de un delicioso desayuno, pastel, regalos, y sobre todo, de una hermosa convivencia con Chelo.



Este mes de junio estuvo lleno de sorpresas. También tuvimos un taller de musicoterapia con la maestra Diana. Todos los niños, niñas y adolescentes estuvieron felices bailando, aplaudiendo y disfrutando de un momento lleno de música, alegría y talento.



También se logró que le realizaran a Yenifer la cirugía de su mano por un quiste en la muñeca que le causaba mucho dolor. ¡Gracias a quienes hicieron esto posible!

TESTIMONIAL

Es un gozo saber que tres de nuestros niños se van a graduar: dos de primaria y una de secundaria. A pesar de las adversidades y retos personales que han enfrentado, se han esforzado por salir adelante y cumplir sus metas.

El caso de Magaly, una adolescente llena de ilusiones, sueños y esperanza, es especialmente conmovedor. Intentó más de dos veces presentar su examen de secundaria, pero lamentablemente no lograba aprobarlo. Muy decepcionada, incluso intentó irse de la casa pensando que no era capaz.

El personal de la Fundación platicó con ella, motivándola a no abandonar su sueño. Se le preguntó si necesitaba apoyo en asesorías, a lo que respondió que sí. Contratamos a una maestra para ayudarla, y trabajaron durante meses enfrentando muchos retos. Dado su pasado difícil, le costaba concentrarse, pero gracias a las terapias, la motivación, el amor y las oportunidades que aprovechó, logró su objetivo.

Magaly ha concluido su secundaria y continuará con sus estudios para prepararse para un futuro exitoso. Estamos muy orgullosos de su esfuerzo y de todo lo que ha logrado.

¡Felicidades, Magaly!